



# 佐 小 だ よ り

12月号

12月19日発行

文責：徳成

## ♪ 学習発表会♪ お世話になりました

今月の13日（土）に行いました学習発表会には、保護者の皆様、地域の皆様、多くの皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。

子供さんの様子はいかがだったでしょうか。短い期間ではありました、各学年一生懸命練習し、表現していましたと思います。低学年の可愛らしい発表から、高学年になるにつれて学びの深まりを感じることができる発表になっていたと思いました。

子供たちは、また一つ「やり遂げた」という達成感を持つことができたのではないかと思います。残念ながら、インフルエンザ等で参加できなかった子供もいましたが、また、発表の機会を設けたいと考えています。

学習発表会の後は、保護者全体会、学級懇談会を行いました。保護者全体会では、来年度に向けたご提案をさせていただきました。学級懇談会では、各学級の2学期の様子等についてお話をさせていただきました。長時間になりましたが、ご参加いただきありがとうございました。

## パワーアップbingoに 挑戦！！

子供たちの運動の幅を広げ、運動に苦手意識を持っている子供も楽しみながら体力向上に取り組むことができるよう、「パワーアップbingo」という取組を行いました。

右のカードは、低学年用のbingoカードです。全部で25種目の運動について、縦・横・斜めに5つ課題をクリアしたらbingoです。

各種目について、職員が一人1種目を担当し、動画で紹介しました、子供たちは、ロイロノートで確認し、担当の職員のところに行き、その種目の運動を行って認定されたらサインをもらってクリアです。私は、腕立て伏せを担当しましたが、みんなやる気満々で、そして楽しそうに取り組んでいました。2bingo、3bingoの子供もたくさんいました。



一年生の発表



二年生の発表

## 1・2年生 パワーアップ先生たちに bingo チャレンジ！

年組	番	名前( )
1年生	1	佐藤先生
1年生	2	田中先生
1年生	3	山本先生
1年生	4	鈴木先生
1年生	5	大庭先生
1年生	6	伊藤先生
1年生	7	佐藤先生
1年生	8	田中先生
1年生	9	鈴木先生
1年生	10	大庭先生
1年生	11	伊藤先生
1年生	12	佐藤先生
1年生	13	田中先生
1年生	14	鈴木先生
1年生	15	大庭先生
1年生	16	伊藤先生
1年生	17	佐藤先生
1年生	18	田中先生
1年生	19	鈴木先生
1年生	20	大庭先生
1年生	21	伊藤先生
2年生	1	佐藤先生
2年生	2	田中先生
2年生	3	山本先生
2年生	4	鈴木先生
2年生	5	大庭先生
2年生	6	伊藤先生
2年生	7	佐藤先生
2年生	8	田中先生
2年生	9	鈴木先生
2年生	10	大庭先生
2年生	11	伊藤先生
2年生	12	佐藤先生
2年生	13	田中先生
2年生	14	鈴木先生
2年生	15	大庭先生
2年生	16	伊藤先生
2年生	17	佐藤先生
2年生	18	田中先生
2年生	19	鈴木先生
2年生	20	大庭先生
2年生	21	伊藤先生

(ルール)  
①同じ色の線に5つまでに達したときにbingoです。  
②同じ色の線に5つまでに達したときにbingoです。  
③同じ色の線に5つまでに達したときにbingoです。  
④同じ色の線に5つまでに達したときにbingoです。  
⑤同じ色の線に5つまでに達したときにbingoです。

# 遊び 楽しんだ 修学旅行！！



平和記念公園での集合写真

今月の5日、6日、6年生が長崎方面へ修学旅行に行きました。インフルエンザの拡大により、「延期」も検討しましたが、予定通りの日程で行うことができました。参加した子供たちは、しっかり学び、楽しむことができていました。ただ、インフルエンザ等により参加できなかった子供がいたことが残念でした。

初日の5日は、主に平和学習を行いました。「被爆者の方からの講話」、「平和集会」、「フィールドワーク」(如己堂、山里小学校、浦上天主堂、原爆落下中心地等)、「原爆資料館見学」などです。子供たちはそれぞれの場所で一生懸命聞き、見て、メモをとっていました。時間が足りないほどでした。その学ぼうとする姿に感心しました。

2日目の6日は、ハウステンボスでの班活動でした。班の中で話し合い、折り合いをつけながら見学先や昼食場所を決めていたところが、6年生の成長を感じました。アトラクション等も楽しんでいました。

1泊2日の修学旅行でしたが、子供たちのメリハリを付けた態度の素晴らしさを感じた2日間でした。

**冬休み、  
絶対に守って欲しいこと  
「命」を守ること！！**

長期の休みに入ります。とにかく、一番の心配は、「命を守ること」です。先日も、小学生が横断歩道で交通事故に遭い、亡くなったという報道がありました。冬休みは、クリスマス、年末年始と重なり、子供たちも、自動車を運転する人も、なんとなく気持ちが緩みがちになるのではないかと思います。十分気をつけて欲しいと思います。学校でも冬休みに入るまで繰り返し指導します。ご家庭でも、毎日、出かける度に、道路を歩く度に・・・しつこいくらいお話を聞いていただきたいです。どうか、よろしくお願ひします。

## 小学生に多い交通事故の特徴

- 1 歩行中の事故(特に横断中)
  - ・特に 道路横断中に車と衝突するケースが多い。
- 2 飛び出し事故
  - ・急に道路に飛び出すことによる事故。
- 3 自転車乗車中の事故
  - ・交差点での出会い頭事故や一時停止無視。
- 4 夕方の事故
  - ・夕方は交通量が増え、運転手の視認性が低下。

## ※背景要因(発達段階による子供の特徴)

- ・視野が狭く、車の速度や距離を正確に判断できない。
- ・周辺状況が目に入らず、目的のものに向かって走ってしまう。
- ・立ち止まれない。